

タグラス・マッカーサーのアメリカ議会上院(軍事外交合同委員会)の公聴会での証言

1951/05/03

日本の皆さん先の大戦は、アメリカが悪かったのです。

日本は何も悪くありません、日本は自衛戦争をしたのです。

イギリスのチャーチルに頼まれて、ドイツ参戦の口実として、日本を対米戦争に追いこんだのです。

アメリカは、日本を戦争に誘いこむために、イジメにイジメぬきました。そして最後通牒としてハル・ノートを突きつけました。

中國大陸から出て行けだの、石油を輸入させないなど、アメリカに何のの権利があったというでしょう当時、アジアのほとんどの国が白人の植民地でした。

白人は良くて、日本人は許さなかったのです。

ハルノートのことは、私も国民も知りませんでした。

あんなものを突き付けられたら、どんな小さな国でも戦争に立ち上がるでしょう。戦争になれば、圧倒的な武力でアメリカが勝つことは戦う前から分っていました。

我々は戦後、日本が二度と白人支配の脅威とならないよう周到な計画を立てました。アメリカは知っていたのです。

国を弱体化する最善の方法はその国から自信と誇りを奪い歴史を捏造することだと。戦後、アメリカは忠実に実行していきました。

日本がアジアを白人の植民地から解放しようとしたという本当の理白を隠すために、大東亜戦争と言う名称を禁止し、代わりに太平洋戦争という名称を使わせました。

東京裁判はお芝居だったのです。

アメリカが作った憲法を日本に押しつけ、戦争ができない国にしました。

公職追放をして、まともな日本人を追い払い、代わりに反日的な左翼分子を大学などの要職こぼら撤きました。

その教え子たちが今、マスコミや政界などで反日活動をしているのです、

徹底的に検問を行い、アメリカにとって都合の悪い情報は日本国民に知らせないようにしました。

ラジオ、テレビを使って戦前の日本は悪い国だった、戦争に負けて良かったのだと日本国民を騙しました。

これらの政策が功を奏し、今に至るまで独立国として自立出来ない状態が続いているのです。

私は反省しています。

自虐史観を持つべきは、日本でなくアメリカなのです、

戦争終結に必要な原子爆弾を二つも使って何十万人という民間人を虐殺しました。

最後に、私が生きていた時の証言を記してして、謝罪の言葉としたいと思います。私は日本について誤解をしていました。

日本の戦争の目的は、侵略ではなく自衛のためだったのです。

太平洋において、米国が過去二百年間に犯した最大の過ちは、共産主義を中国において強大にさせたことでした。

東京裁判は誤りだったのです。

日本は、八千万人に近い膨大な人口を抱え、その半分が、農業人口で、後の半分が工業生産に従事していました。

潜在的に、日本の擁する労働力は、量的にも質的にも、私がこれまで接した可れにも劣らぬ優秀なものです。

歴史上のどの時点においてか、日本の労働力は、人間は怠けている時よりも働いて生産している時の方がし幸福なのだということ、つまり、労働の尊厳と呼んでよいようなものを発見していたのです。

ここまでの巨大な包容力を持っているということは、彼らには何か働くための材料が必要だという事を意味します。

彼らは工場を建設し、労働力を有していました。

しかし彼らには、手を加えるべき材料を得ることができませんでした。日本原産の動植物は蚕を除いて殆どないも同然でした。

綿がない、羊毛がない、石油の産出がない錫がない、ゴムがない、他にもないものばかりでした。

その総てがアジアの海域に存在したのです。

もし、これらの原料の供給を断ち切られたら、一千万から一千二百万の失業者が日本に発生するであろうことを彼らは恐れたのです。

従って、日本が戦争に飛び込んでいった動機は、大部分、安全保障の必要に迫れてのことだったのです。

後日マッカーサーとフーパー大統領の会話の際大統領は次の言葉を発しマッカーサーも同感・同意しました。

31代目：ハーパート・フーパー大統領(共和党)の言葉
太平洋戦争は、日本が始めた戦争じゃない。

あのアメリカの狂人「ルーズベルト」が、日米戦争を起こさせた。

気が狂っていると言っても精神異常なんかじゃない、

本当に戦争をやりたくてしようがなかったその欲望の結果が日米戦争になったんだ。

En

Testimony at a hearing of the US Senate (Military Diplomatic Joint Committee) of Douglas MacArthur
1951/05/03

The United States was bad in the war ahead of all Japanese people.

Japan is not bad at all, Japan has fought a self-defense war.

Asked by British Chachill, Japan is chased by the fight against the United States as an excuse to participate in Germany

It was packed.

The United States has been bullied to lure Japan into the war.

And as an ultimatum, I struck an ultimatum.

What rights does the United States have, such as getting out of mainland China and not allowing oil to be imported?

At that time, most Asian countries were white colonies.

White people were good, Japanese people didn't forgive.

Neither I nor the people knew about Eight Renault.

Any small country will go to war if such a thing is struck.

Before the war, I knew that the United States would win with overwhelming force in the event of a war.

After the war, we made a careful plan to prevent Japan from becoming a threat to white rule again. America knew.

The best way to undermine a country is to rob it of confidence and pride and forge history.

After the war, America faithfully carried out.

To hide the true reason that Japan tried to free Asia from the white colonies

We banned the name Greater East Asia War and used the name Pacific War instead.

The Tokyo Tribunal was a play.

By imposing the constitution made by the United States on Japan, we made it a country where we cannot fight.

Exile public office, drive away decent Japanese, and instead ban anti-Japanese leftist molecules from college

Which important job was removed.

The students are now doing anti-Japanese activities in the media and politics, etc.

Thoroughly inspect and do not inform the Japanese people of information that is inconvenient for the United States

I did it.

Radio. Using TV, Japan was a bad country before, and it was good to lose the dispute.

I deceived the Japanese people.

These policies have been successful, and until now, the state of being unable to become independent as an independent country has continued.

It is.

I regret it.

Peki, who has a view of masochistic history, is not Japan but America,

Massacre hundreds of thousands of civilians with two nuclear bombs unnecessary to end the war

I did.

Finally, I would like to write down my testimony when I was alive and make an apology.

I was misunderstanding about Japan.

The purpose of the Japanese war was not for aggression but for self-defense.

The biggest mistake the United States has made in the last two hundred years in the Pacific is communism in China

It was to make it mighty.

The Tokyo Tribunal was wrong.

Japan has a huge population of nearly 80 million, half of which is agricultural and the other half.

I was engaged in industrial production.

Potentially, Japan's labor force, both quantitatively and qualitatively, is as good as I have ever been in contact with.

Is as good as it is.

At some point in history, the Japanese workforce works better than when humans are lazy. It means that you are happier when you are producing, that is, you can call it the dignity of labor. I was discovering something like that.

Having such a huge capacity means that they have the material to do something.

It means that it is necessary.

They built a factory and had a labor force.
But they couldn't get the pebbles to modify.

Except for silk moths, there were almost no animals and plants native to Japan.

No cotton, no wool, no oil production, no tin, no rubber, no other idiot
It was.

All of them existed in the waters of Asia.

If the supply of these raw materials is cut off, 10 to 12 million unemployed people will be in Japan.

They were afraid that it would happen to them.

Therefore, most of the motives for Japan to jump into the war are the need for security.

It was that.

Later,

during a
conversation between MacArthur and President Hooper, the president said the following words:
MacArthur

Sir agreed and agreed.

31st generation: Eight-part · Words of President Hooper (Republican Party)

The Pacific War is not the same as the war that Japan started.

That American madman "Roosevelt" caused the Japan-US war.

Even if I say I'm crazy, I don't have any mental illness,

The result of that desire that I really wanted to go to war was the US-Japan war.

RUSIA

Свидетельские показания на слушании в Сенате США (Объединенный военно-дипломатический комитет) Дугласа Макартира

1951/05/03

Соединенные Штаты были плохими в войне впереди всего японского народа.

Япония совсем неплохая, Япония вела войну самообороны.

Отвечая на вопрос британца Чачилла, Японию преследует борьба с США в качестве предложения для участия в Германии. Он был упакован.

Соединенные Штаты запугивают, чтобы вовлечь Японию в войну. И в качестве ультиматума я поставил ультиматум.

Какие права есть у Соединенных Штатов, например, на выезд из материкового Китая и запрет на импорт нефти? В то время большинство азиатских стран были белыми колониями.

Белые люди были хорошими, японцы не прощали.

Ния, ни люди не знали о восьмерке Renault.

Любая маленькая страна вступит в войну, если по такой вещи нанесут удар. Еще до войны я знал, что Соединенные Штаты победят с превосходящей силой в случае войны.

После войны мы разработали тщательно продуманный план, чтобы не допустить, чтобы Япония снова стала угрозой правлению белых. Америка знала.

Лучший способ подорвать страну - лишить ее уверенности и гордости и создать историю. После войны Америка добросовестно провела.

Чтобы скрыть истинную причину того, что Япония пыталась освободить Азию от белых колоний Мы запретили название «Война в Большой Восточной Азии» и вместо этого использовали название «Тихоокеанская война».

Токийский трибунал был игрой.

Навязав Японии конституцию, созданную Соединенными Штатами, мы сделали ее страной, в которой мы не можем воевать.

Изгнать государственную службу, прогнать порядочных японцев и вместо этого запретить антияпонским левым молекулам учиться в колледжах.
Какая важная работа была удалена.

Сейчас студенты ведут антияпонскую деятельность в СМИ, политике и т. Д.

Тщательно проверяйте и не сообщайте японцам информацию, неудобную для США.
Я сделал это.

Радио Раньше Япония была плохой страной с точки зрения телевидения, и проигрывать спор было хорошо.
Я обманул японцев.

Эта политика была успешной, и до сих пор состояние неспособности стать независимой страной сохраняется.
Это.

Я сожалею об этом.

Пеки, придерживающийся мазохистской истории, — это не Япония, а Америка,

Убейте сотни тысяч мирных жителей двумя ядерными бомбами, которые не нужны для прекращения войны.
Я сделал.

Наконец, я хотел бы записать свое свидетельство при жизни и принести извинения.
Я неправильно понимал Японию.

Целью японской войны была не агрессия, а самооборона.

Самая большая ошибка, которую Соединенные Штаты совершили в Тихоокеанском регионе за последние десятилетия, — это коммунизм в Китае.
Это должно было сделать его могущественным.

Токийский трибунал ошибался.

В Японии проживает около 80 миллионов человек, половина из которых занимается сельским хозяйством, а другая половина.
Я занимался промышленным производством.

Потенциально рабочая сила Японии, как количественно, так и качественно, настолько хороша, с которой я когда-либо контактировал.
Так хорошо, как есть.

В какой-то момент истории японская рабочая сила работает лучше, чем когда люди ленивы.
Это значит, что ты счастливее, когда производишь, то есть это можно назвать достоинством труда.
Я обнаружил нечто подобное.

Наличие таких огромных мощностей означает, что у них есть материал, чтобы что-то сделать.

Значит, это необходимо.

Они построили фабрику и получили рабочую силу.

Но они не могли заставить гальку модифицировать. За исключением шелковой моли, в Японии почти не было животных и растений.

Ни хлопка, ни шерсти, ни добычи нефти, ни олова, ни резины, ни другого идиота
Это было.

Все они существовали в водах Азии.

Если поставки этого сырья прекратятся, в Японии останется от 10 до 12 миллионов безработных. Они боялись, что это с ними случится.

Следовательно, большинство мотивов, побуждающих Японию вступить в войну, — это потребность в безопасности.
Это было то.

Позже, во время разговора Макартура с президентом Хупером, президент произнес следующие слова: Макартур
Сэр согласился и согласился.

31-е поколение: восемь частей · Слова президента Хупера (Республиканская партия)
Война на Тихом океане — это не то же самое, что война, которую начала Япония.

Этот американский сумасшедший «Рузвельт» стал причиной японо-американской войны.

Даже если я скажу, что я сумасшедший, у меня нет психического заболевания,

Результатом того желания, что я действительно хотел начать войну, стала американо-японская война.